



## EU-Konformitätserklärung *EU - Declaration of Conformity*

**Hersteller/Manufacturer**  
**DR. JOHANNES HEIDENHAIN GmbH**  
Dr.-Johannes-Heidenhain-Straße 5  
83301 Traunreut, Germany

erklärt in alleiniger Verantwortung, dass die Sende- und Empfangseinheiten der Baureihe **SE 660**

*declares under sole responsibility, that the Transmitter- and Receiver Units of the **SE 660** Series*

Identnummer/Basic part number	Varianten/Variant
744 719	Alle / All

die einschlägige Harmonisierungsrechtsvorschrift der Europäischen Union erfüllen

*comply with the relevant harmonization legislation of the European Union*

### **2014/53/EU (RED) Funkanlagenrichtlinie / Radio Equipment Directive**

Die Übereinstimmung mit den Vorgaben der oben genannten Richtlinien wird durch die Einhaltung der einschlägigen harmonisierten Normen nachgewiesen:

*Compliance with the provisions of the above directives is demonstrated by compliance with the relevant harmonized standards:*

- EN 60950-1: 2011-01 + A12: 2011 + A2: 2013**
- EN 62479: 2010**
- EN 301489-1 V1.9.2: 2011-09**
- EN 301489-3 V1.6.1: 2013-11**
- EN 300440-1 V1.6.1: 2010-08**
- EN 300440-2 V1.4.1: 2010-08**

Traunreut, 16.05.2018

DR. JOHANNES HEIDENHAIN GmbH

  
Dr. Rissing  
Geschäftsführer  
Managing Director

  
Israel  
Qualitätsbeauftragter  
Quality Officer

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, beinhaltet jedoch keine Beschaffenheitsvereinbarungen und keine Garantien. Die Sicherheitshinweise der mitgelieferten Produktdokumentationen sind zu beachten.

*This declaration certifies that this product complies with the above directives. It is neither, however, an agreement on quality nor a guarantee of quality. Please comply with the safety instructions in the accompanying product documentation.*